

Die Fairtrade Stadt Weinsberg setzt sich für eine gerechte Welt ein.

Sie erhalten Lebensmittel wie Bananen, Kaffee, Tee, Honig, Schokolade und Gebäck, ebenfalls Haushaltstextilien, Korbwaren, Geschenkartikel, Schals, plastikfreies Material, Naturseifen und vieles mehr aus fairem Handel in Weinsberg.

Achten Sie beim Einkauf von fair gehandelten Produkten auf das Fairtrade Siegel.



Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, können Sie sich gerne an uns wenden:

Stadtverwaltung Weinsberg
Marktplatz 11
74189 Weinsberg
Tel. 07134 512-0
Fax 07134 512-199
stadt@weinsberg.de

Weitere Informationen finden Sie unter:
www.weinsberg.de/meine-stadt/fairtrade-stadt-weinsberg



Das Siegel für Fairen Handel



Fairtrade Stadt, was ist das?

Fairtrade Towns fördern den fairen Handel auf kommunaler Ebene.

Sie sind das Ergebnis einer Vernetzung aus Zivilgesellschaft, Politik und Wirtschaft, die sich gemeinsam für eine

Veränderung in der Gesellschaft stark macht. Aufklärungsarbeit zu ungerechten Handelsstrukturen, faire Einkaufspraktiken und langfristiges Engagement sind die Grundpfeiler der Fairtrade Towns. Dass sich Regionalität und Fairer Handel nicht ausschließen sondern ergänzen ist eine weitere Option. Immer mehr Städte und Gemeinden setzen sich für einen gerechten Handel ein. Mehr als 800 Fairtrade Städte gibt es bereits in Deutschland. Das Engagement von vielen Menschen zeigt, dass jede und jeder etwas bewirken kann. Die Stadt Weinsberg ist seit 2014 als Fairtrade Stadt ausgezeichnet.



Was ist Fairtrade?

Das Ziel ist es, einen nachhaltigen Beitrag zu leisten, um die Bedingungen und somit das Leben von Familien und Kleinproduzenten in den Anbauländern zu verbessern.

Mit dem ehrenamtlich geführten Weltladen in der Innenstadt hat die Stadt Weinsberg seit über 30 Jahren eine Einrichtung für fairen Handel. Er bietet ein reichhaltiges Sortiment an fairen Produkten von Lebensmitteln über Kunsthandwerkliches bis zu Wellnessartikeln aus der südlichen globalen Welt. Vorträge, Workshops, Ausstellungen, Faires Frühstück und Teilhabe an Kampagnen fördern das Bewusstsein für einen gerechten Handel. Das integrierte Café bietet Möglichkeiten für anregende Begegnungen und Austausch.

Der faire Handel wird von öffentlichen Einrichtungen wie Stadtverwaltung, Schulen, Kirchengemeinden und Vereinen in Weinsberg gefördert. Sie verwenden regelmäßig Fairtrade Produkte.



Der Weg zur Fairtrade Stadt

Folgende Kriterien musste die Stadt Weinsberg auf dem Weg zur „Fairtrade Stadt“ erfüllen:

1. Beschluss des Gemeinderats den Titel „Fairtrade Stadt“ anzustreben.
2. Bildung einer lokalen Steuerungsgruppe, welche die Aktivitäten vor Ort koordiniert.
3. In mindestens fünf Einzelhandelsgeschäften und drei Gastronomiebetrieben werden Fairtrade Produkte verkauft oder ausgeschenkt.
4. In öffentlichen Einrichtungen wie Schulen, Vereinen und Kirchen werden Fairtrade Produkte verwendet und Bildungsaktivitäten zum Thema „Fairer Handel“ durchgeführt.
5. Die öffentlichen Medien berichten über Aktivitäten auf dem Weg zur „Fairtrade Stadt“.

Was macht die Steuerungsgruppe Weinsberg?

Die Steuerungsgruppe der Fairtrade Stadt Weinsberg besteht aus Mitgliedern der kommunalen Verwaltung/Politik, Vertretenden der Wirtschaft sowie der Bevölkerung.

Ein Treffen der Mitglieder findet regelmäßig statt. Hier werden Aktivitäten zum Fairen Handel in Weinsberg koordiniert.

Wollen auch Sie sich FAIR beteiligen? So machen Sie gerne in unserer Steuerungsgruppe mit. Sprechen Sie uns gerne an.

